

# Einladung zur Kiezversammlung

**Sonntag 24.7.2016 um 15:00 Uhr  
im Jugendclub Liebigstr. 19**

Mehr als drei anstrengende Wochen liegen hinter uns. Aufreibende Tage und Nächte, die allen Anwohner\*Innen viel abverlangt, viel Kraft und Schlaf gekostet haben. Die Ereignisse rund um die Rigaer Straße 94 haben aber auch die Energie einer positiven Idee von Nachbarschaft vermittelt, die aus einem Ungerechtigkeitsgefühl heraus zusammenwächst, und sich die polizeiliche Unverhältnismäßigkeit eines über sie verhängten Ausnahmezustands nicht einfach gefallen lässt.

Viel und intensiv wurde auf den Straßen untereinander diskutiert. Der Redebedarf ist immer noch groß. Deshalb ist die Kiezversammlung als ein Angebot, das ALLEN Nachbar\*Innen eine Stimme gibt, wichtiger denn je. Und die Kiezversammlung muss sich als ein Forum für offene Gespräche und Meinungsfreiheit beweisen, um der Stimmungsmache noch weiter Teile der Medien gegen unseren Kiez den Wind aus den Segeln zu nehmen.

Wir alle können jetzt etwas durchatmen, mehr aber nicht. Es braucht einen noch größeren Zusammenhalt, sollte unser Kiez in den nächsten Wochen wieder zum „Kampfgebiet“ werden. Gegen Verdrängung und einen weiteren Ausverkauf an dubiose Investoren können wir uns auf Dauer nur als eine Nachbarschaft behaupten, die zusammensteht, weil sie sich aufeinander verlassen kann.

**Kommt zur Kiezversammlung! Bringt euch ein! Redet mit! Jede Stimme ist wichtig!**

# Einladung zur Kiezversammlung

**Sonntag 24.7.2016 um 15:00 Uhr  
im Jugendclub Liebigstr. 19**

Mehr als drei anstrengende Wochen liegen hinter uns. Aufreibende Tage und Nächte, die allen Anwohner\*Innen viel abverlangt, viel Kraft und Schlaf gekostet haben. Die Ereignisse rund um die Rigaer Straße 94 haben aber auch die Energie einer positiven Idee von Nachbarschaft vermittelt, die aus einem Ungerechtigkeitsgefühl heraus zusammenwächst, und sich die polizeiliche Unverhältnismäßigkeit eines über sie verhängten Ausnahmezustands nicht einfach gefallen lässt.

Viel und intensiv wurde auf den Straßen untereinander diskutiert. Der Redebedarf ist immer noch groß. Deshalb ist die Kiezversammlung als ein Angebot, das ALLEN Nachbar\*Innen eine Stimme gibt, wichtiger denn je. Und die Kiezversammlung muss sich als ein Forum für offene Gespräche und Meinungsfreiheit beweisen, um der Stimmungsmache noch weiter Teile der Medien gegen unseren Kiez den Wind aus den Segeln zu nehmen.

Wir alle können jetzt etwas durchatmen, mehr aber nicht. Es braucht einen noch größeren Zusammenhalt, sollte unser Kiez in den nächsten Wochen wieder zum „Kampfgebiet“ werden. Gegen Verdrängung und einen weiteren Ausverkauf an dubiose Investoren können wir uns auf Dauer nur als eine Nachbarschaft behaupten, die zusammensteht, weil sie sich aufeinander verlassen kann.

**Kommt zur Kiezversammlung! Bringt euch ein! Redet mit! Jede Stimme ist wichtig!**